

BIL (Suisse) schließt Übernahme von KBL (Switzerland) ab

Luxemburg/Zürich, 2. November 2015: Die Banque Internationale à Luxembourg SA (BIL) hat nach Genehmigung durch die zuständigen Aufsichtsbehörden den erfolgreichen Abschluss der Übernahme von KBL (Switzerland) Ltd durch die Banque Internationale à Luxembourg (Suisse) SA, einer 100%igen Tochtergesellschaft der BIL, bekanntgegeben.

Die zu Beginn dieses Jahres angekündigte Übernahme ist Teil der Strategie BIL2020 und entspricht den Bemühungen der BIL, sich auf eine bestimmte Anzahl von Zielmärkten zu konzentrieren, an denen sie danach strebt, einen immer maßgeblicheren Service anzubieten. Eine starke Präsenz in der Schweiz ist sehr wichtig für den Ausbau der Private Banking-Aktivitäten der BIL in Europa und dem Nahen Osten.

Durch die Übernahme von KBL (Switzerland) durch BIL (Suisse) wird das bestehende Geschäft der BIL in der Schweiz erweitert und deren Bedeutung in diesem Land verstärkt. Die BIL wird dadurch ihren Kunden ein breiteres Spektrum von noch zweckmäßigeren Dienstleistungen anbieten können. Der Abschluss dieser Transaktion wird zur Fusion von KBL (Switzerland) und BIL (Suisse) führen und die Präsenz der BIL auf Lugano ausweiten. Diese Fusion wird voraussichtlich am Jahresende erfolgen. Thierry de Loriol wird CEO des neuen Unternehmens.

Hugues Delcourt, CEO der BIL, erklärte zum Abschluss dieser Transaktion: *„Ich freue mich, dass wir nun diesen wichtigen Meilenstein erreicht haben, der die Stärkung der geschäftlichen Aktivitäten der BIL in der Schweiz verkörpert, wo die Bank bereits seit über 30 Jahren präsent ist. Diese verstärkte Präsenz wird uns in die Lage versetzen, unser Angebot für unsere Kunden zu verbessern und eine breitere Basis zu schaffen, von der aus wir neue internationale Kunden gewinnen können.“*

Über die BIL-Gruppe:

Die 1856 gegründete Banque Internationale à Luxembourg (BIL) ist die älteste Privatbank im Großherzogtum Luxemburg. Sie hat in den wichtigsten Entwicklungsphasen der luxemburgischen Wirtschaft schon immer eine aktive Rolle gespielt. Heute ist sie in den Bereichen Retail Banking, Private Banking und Corporate Banking sowie an den Kapitalmärkten tätig.

Mit mehr als 2.000 Mitarbeitern ist die Bank in den Finanzzentren von Luxemburg, der Schweiz (seit 1984), von Dänemark (seit 2000) und des Nahen Ostens (seit 2005) vertreten.



Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Véronique Piquard
Head of Corporate Communications & Public Relations
Banque Internationale à Luxembourg SA
69, route d'Esch
L-2953 Luxembourg
Luxembourg
Tél. : +352 4590 3879
E-mail : veronique.piquard@bil.com
www.bil.com